

Über 2000.- Euro unterm Weihnachtsbaum in indischer Schule in Kerala!

Unsere Kinder der Tondorfer Kindergruppe waren mit dem Ziel gestartet, mit ihrer Spendenaktion „Kinder helfen Kindern“ 500.- € durch den Verkauf von selbstgebastelten Weihnachtsgeschenken zu sammeln. Im Laufe der Aktion wuchs die erst im Herbst neu gegründete Gruppe immer mehr zusammen. Durch unermüdlichen Zusammenhalt, Willenskraft und Zielstrebigkeit zählten die Kinder nach ihren beiden Spendenständen in Bruckberg und Gündlkofen sowie Haussammlungen im Pfarrverband am Ende kurz vor Weihnachten 2.021.- Euro!

Mit viel Freude und auch etwas Stolz überreichten sie Pater Jis im adventlichen Engeltamt in Tondorf die gefüllte Spendenbox. Er konnte uns inzwischen schon verkünden, dass das Geld bereits in Indien an der St. Augustine´s U.P. School in Kerala/Südostindien, angekommen ist.

Ein herzliches Vergelt's Gott gilt allen Spender*Innen!

Eine Kiste voll mit Basteleien brachten wir kurz vor Weihnachten der Senioren-Residenz Alloheim St. Nikolaus in Bruckberg vorbei. Sie freuten sich sehr und „verwichtelten“ die Geschenke in ihrer Aktion „Wichteln gegen die Einsamkeit“.

So wurde aus dem „Kinder helfen Kindern“ sogar am Ende ein generationenübergreifendes Projekt.



